
Chers camarades.

Pour les nouveaux et nouvelles L1 de cette année, nous nous présentons :

Rochene Khalfaoui
David Kim

Et si vous lisez cette profession de foi, c’est par ce qu’il y a des élections au conseil
d’administration de l’INALCO.

Nous voulons continuer dans notre démarche de l’année dernière et améliorer la vie des
étudiants à l’INALCO. Cela prend effectivement du temps mais nous sommes sur le bon
chemin pour réaliser les projets les plus attendus qui sont:

1/Continuer à aider les étudiants en situation précaires, notamment au sein de la
commission CVEC.

2/Continuer dans la démarche de renforcement des liens entre étudiants et administration

3/Faire monter les demandes des étudiants (notamment en ce qui concerne les
micro-ondes.

4/Développer les points d’écoute des étudiants en situation de détresse psychologique.

Ainsi que défendre férocement vos intérêts avant toute autre chose.

Le taux de participation n’a jamais été aussi bas dans notre fac, nous vous incitons a voter
pour nous mais surtout pour VOUS!


